
Lettre aux communautés Foi et Lumière



Salamanque, le 16 mai 2025

Le 21 avril, le pape François est décédé à Rome après plus de 12 ans en tant que souverain pontife de l'Église catholique.

Le 8 mai, le nouveau successeur de Pierre, le cardinal Robert Francis Prevost, a été élu au cours d'un conclave sous le nom de Léon XIV.

Au vu de ces deux événements, j'encourage toutes les communautés à se souvenir avec gratitude du pape François lors de l'une de vos prochaines rencontres, sous la forme d'une petite prière, dans laquelle nous remercions Dieu pour sa vie et son généreux dévouement. Au cours de son pontificat, il a rappelé à maintes reprises qu'il y avait de la place pour tout le monde dans l'Église et que nous ne devions pas avoir peur, même de commettre des erreurs. Il n'a cessé de nous redire que les pauvres sont au cœur de l'Évangile.

Le 2 octobre 2021, il avait reçu une délégation de Foi et Lumière International à Rome à l'occasion de la célébration du 50ème anniversaire de notre mouvement. Ses paroles ont été pour nous tous une source profonde d'encouragement, et une fois encore, il nous a rappelé notre mission, en tant que communauté Foi et Lumière, d'être un signe de communion et de levain dans le monde, porteurs de réconciliation et de paix :



« La présence de Foi et Lumière a été et est une prophétie parce que les personnes les plus fragiles sont souvent rejetées, considérées comme inutiles. Et votre prophétie est encore plus importante aujourd'hui, pour combattre la culture du rejet et pour rappeler à tous que la diversité est une richesse et ne doit jamais devenir un motif d'exclusion et de discrimination. »

Je vous demande également une prière d'intercession très spéciale pour le nouveau Pape Léon XIV. Accepter ce service requiert une réponse généreuse à l'appel de l'Esprit Saint et implique de porter une lourde croix en de nombreuses occasions. Restons fidèles à notre prière et demeurons disponibles pour que notre mission dans le monde et dans les différentes églises continue à se développer.

Nous accueillons le nouveau successeur de Pierre avec joie et espérance. A Foi et Lumière, nous savons aussi ce que signifie le fait d'accepter des responsabilités et de demander à l'Esprit Saint d'éclairer nos discernements dans les assemblées internationales, provinciales ou communautaires, lorsque nous devons élire des coordinateurs.

Que notre gratitude envers François et notre prière pour Léon XIV continuent de nourrir notre élan et de nous encourager à rester fidèles à notre vocation, dans nos communautés, en donnant le meilleur de nous-mêmes et en offrant ce que nous sommes, même si c'est parfois insuffisant, cassé ou fissuré. Dieu nous aime, parce qu'il aime ce qui est fragile et petit.

« Soyez, dans les tempêtes que vivent les personnes et les familles, une petite barque sur laquelle tout le monde peut trouver une place, dans la certitude que le Seigneur Jésus est sur cette barque. Que le soleil de la foi et de l'espérance, qui se lève au-dessus des nuages de nos peurs et de nos insécurités, vous accompagne toujours sur le chemin qui vous attend encore. Que le Seigneur vous bénisse et que la Vierge Marie vous garde. Et s'il vous plaît, n'oubliez pas de prier pour moi. Merci !»

(Pape François aux communautés Foi et Lumière).



Unis en Jésus.

Raúl Izquierdo García
Coordinateur international